

Carrières sous Poissy le 13 septembre 2004

Les jeux Mondiaux des Sapeurs pompiers se sont déroulés à Sheffield en Grande Bretagne du 28 août au 4 septembre 2004. Ils ont rassemblé 4 000 athlètes. La cérémonie d'ouverture des jeux s'est déroulée dans le centre ville de Sheffield en présence du représentant de la Reine.

SIX sapeurs Pompiers Français ont pris part aux épreuves de tir à l'arc qui se déroulaient les 30 et 31 août 2004.

Didier DELMOTTE, Didier FOURNEAUX, Stéphane HORNEZ, Sylvain VICOgne étaient engagés en arc classique.

Christophe CHAPELIER, Jean-Paul VESOLLIE étaient engagés dans la catégorie arc compound

Le lundi le rendez-vous était donné à 10 heures à Rotherham petite ville dans la banlieue de Sheffield pour les distances longues du FITA Star. Les conditions météorologiques du premier jour ne facilitaient pas la tâche aux archers qui devaient tirer avec un vent + + + +. Par contre le 2^{ème} jour les petites distances se sont déroulées sous un soleil radieux.

RESULTATS DES FRANCAIS

Catégorie Arc classique

- 1^{er} Sylvain VICOgne Centre de secours d'Amiens Compagnie d'Amiens (80)
- 2^{ème} Didier DELMOTTE Centre de Secours de Maule Compagnie d'Achères (78)
- 3^{ème} Stéphane HORNEZ Sapeur Pompier Disney Land Compagnie d'Esblly (77)
- 4^{ème} Didier FOURNEAUX Centre de Secours de Saint Nicolas d'Alhiermont Compagnie des Martins Tireurs de Saint Martin en Campagne (76)

Catégorie Arc compound

- 1^{er} Christophe CHAPELIER Brigade des Sapeur pompier de Paris Compagnie de Pantin (93)
- 2^{ème} Jean-Paul VESOLLIE ancien Sapeur Pompier des Aéroports Compagnie de Viarmes (95)

Les récompenses ont été remises par le maire de la ville de Rotherham qui était lui-même sapeur Pompier de cette ville. Le samedi 4 septembre la fin des jeux a été ponctuée par une grande soirée qui a réuni tous les Sapeurs Pompiers participants aux Jeux.

Les prochains rendez-vous:

Les jeux Européens du Sport en Entreprise en juin 2005 à Clermont Ferrand

Les jeux Police Pompiers en juillet 2005 au Québec.

Les jeux mondiaux Sapeurs Pompiers en février 2006 à Hong Kong.

Didier DELMOTTE